

Alerte Média Rocket Education Paris, le 15 Septembre 2022

Étancheur.

la formation clef pour l'avenir du BTP

4ème rentrée pour l'école gratuite et rémunérée du bâtiment qui inaugure une nouvelle formation d'étancheur garantissant un emploi à la clef

Plus d'un an après sa création, l'École Gustave ajoute une corde à son arc en introduisant une nouvelle formation à son programme, en association avec la CSFE, la Chambre Syndicale Française de l'Étanchéité. L'École Gustave a étroitement collaboré avec la CSFE pour mettre au point cette formation. Les étancheurs qui sont les spécialistes de l'étanchéité des bâtiments, mais aussi de l'isolation tant phonique que thermique, sont essentiels dans le BTP et cruciaux à notre époque. Cette formation est tellement en tension que des candidats ont rencontré leurs employeurs avant même le début de leur formation. La rentrée de cette quatrième promotion de 30 nouveaux étudiants aura lieu le 19 septembre 2022 au CFA de Mantes la Jolie. L'École Gustave, 1ère école gratuite et rémunérée de l'artisanat fondée par Rocket Éducation, forme les talents de demain aux métiers en tension, les recrute pour leur tempérament et en fonction de leur personnalité (soft skills)!

Les apprentis de l'école sont généralement âgés de 20 à 55 ans. Ils suivent une formation intensive de 3 mois afin d'être opérationnels dès l'entrée en alternance au sein d'entreprises partenaires de l'école (Etandex, Les Etancheurs Paris, GEC Ile de France, Etancheco...) pour une période de 12 mois. Des experts et professeurs se rendent au sein de l'établissement afin d'assurer des ateliers de formation. Cette nouvelle formation d'étancheur s'inscrit dans la lignée des formations de plombier-chauffagiste et électricien dispensées par l'École Gustave : elle accueille tous types de profils, qu'ils soient en reconversion professionnelle, sans diplôme ou en sortie de lycée, mais toujours sur les soft skills. Par ailleurs, la poursuite des études est possible dans la filière du génie électrique.

3500 emplois non pourvus en lle de France

Pour la directrice de l'école, créer cette nouvelle formation vient compléter la formation de plombier-chauffagiste, en plein essor avec la transition énergétique. En outre, un des métiers les plus en tension d'Île-de-France est celui d'électricien avec plus de 3 500 offres d'emplois non pourvues uniquement dans cette région.

Marie Blaise, fondatrice de l'École Gustave « Après avoir permis à des profils en reconversion de rejoindre les formations de plombiers-chauffagistes et d'électriciens, nous nous sommes tournés vers le métier d'étancheur avec l'appui de la CSFE».

Elle ajoute : « J'ai voulu mettre en lumière le métier d'étancheur afin de valoriser une branche souvent méconnue mais

indissociable du monde du BTP. L'étancheur est la pièce maîtresse de la mise en œuvre d'une structure et donc indispensable au bon fonctionnement d'un chantier de gros œuvre que d'une petite structure ».

L'École Gustave propose un programme permettant de préparer au QCP d'<u>« Etancheur ».</u>

A propos de l'école Gustave

L'école Gustave a été co-fondée par Marie Blaise, Jérémy Diavet et Cyril Pierre de Geyer, professeur affilié à HEC Paris et ancien directeur général adjoint d'Epitech. L'école Gustave prépare à des diplômes de niveau 3 enregistré au RNCP par l'arrêté du 30 décembre 2015, certification délivrée par le Ministère du Travail.

Lien du site internet : https://ecole-gustave.com/

